



Monsieur et Madame Daniel et Marie **Royer** et leurs enfants Mathieu et Lucas;  
ainsi que les familles alliées et amies en France et à Genève,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

**Madame Marie-Thérèse ROYER**  
dite Mamé

enlevée à leur tendre affection le dimanche 9 janvier, à l'âge de 85 ans.

La cérémonie religieuse aura lieu le vendredi 14 janvier, à 11 heures, à la chapelle de la Cluse (Murith), 89, boulevard de la Cluse, où la défunte repose.

Nous remercions chaleureusement les médecins, les infirmières et le personnel soignant de la Clinique de Carouge pour leur gentillesse, leur dévouement et leur attention de tous les instants.

Cet avis tient lieu de faire-part.